

29/07/2016

SALIDA DEL CENTRO OCUPACIONAL AL BOSQUE DE UCIEDA



Once usuarias y usuarios del Centro Ocupacional de ASCASAM junto con dos de sus profesionales realizaron el día 22 de septiembre una salida al bosque de Uceda.

Una parte del grupo realizó la ruta denominada de "Los Puentes" de 2'5km y otra recorrió un tramo más largo de 9km visitando alguno de los "árboles singulares" marcados en el camino.

Tras concluir unos y otros las dos rutas se pasó a comer en la zona baja del bosque, en la "Casa del Monte" donde se realizaron diferentes juegos. La salida finalizó en el pueblo de Carrejo donde pararon a tomar un café.